

Letzter Spieltag Damen-Netto-Liga (DNL) Gruppe 1

Am vergangenen Freitag hat unser DNL-Team das letzte Spiel der laufenden Saison im Golfclub Wiesbaden Chausseehaus bestritten.

Auf dem schweren Platz mit trickreichen Grüns haben die Gastgeberinnen einen souveränen Heimsieg eingefahren, vor den Teams der Golfclubs Seligenstadt und Dillenburg.

In der Aufstellung Ulrike Carlsen, Christine Reicher-Brandt, Christine Schmidt, Barbara Schwarz, Inge Schweiger und Byrthe Schuster erreichten wir den 4. Platz, vor den Damen des Golfclub Hof Hausen. Dabei ging der „Longest Drive“ an eine Lindenhöferin: herzlichen Glückwunsch an Byrthe Schuster!

Auch in der Saisonbilanz ergibt sich für unser Team ein 4. Platz in der Gruppe 1 der DNL - hinter Gruppensieger Wiesbaden und den Teams aus Seligenstadt und Dillenburg. Auf Rang 5 beenden die Hofheimer Damen diese Saison. Wir sind gespannt, mit welchen Teams wir uns im Jahre 2025 messen werden.

Ein herzliches Dankeschön allen fleißigen Punktesammlerinnen, allen, die uns zuhause die Daumen gedrückt haben, unserem Trainer Bengt Plaschke und allen Mitarbeiter*innen im Lindenhof, die uns mit Vor- und Nacharbeiten auf und jenseits des Platzes unterstützt haben.

Die Kapitäninnen Christine Schmidt & Barbara Schwarz



v.l.n.r.: Christine Schmidt, Ulrike Carlsen, Christine Reichler-Brandt, Barbara Schwarz, Byrthe Schuster, Inge Schweiger